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Yukuhashi Rotary Club

2010-2011年度

国際ロータリー会長 レイ・クリンギンスミス 「地域を育み、大陸をつなぐ」

第2700地区ガバナー 原田光久 「われもひとも」

行橋ロータリー会長 若山直樹 「原点を大切に！明るく楽しくロータリー」

副会長 末松孝一

幹事 宮西正晴

ＳＡＡ 大山紀子

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか
２ みんなに公平か
３ 好意と友情を深めるか
４ みんなのためになるかどうか

24 1 UPWeb週報＆号外 林会員奮闘！ 時間チャリティーフィナーレ動画とラスト 時間の画像

http://www.k2factory.com/YRC.html/

会報・広報委員会 委員長・福島小太郎 委員・田中正人

第48年度 2010年9月7日 No.8

第２３０１回例会 プログラム

新世代アワー（岩室委員長）

今後のスケジュール

9月14日（火） 通常例会/外部卓話 12:30～13:30 京都ホテル

18日（土） 第26回福岡県商工会議所青年部連合会会員大会 15:00～ｺｽﾒｲﾄ行橋 18:40～京都ﾎﾃﾙ

21日（火） 夜間例会/月見例会 18:30～例会 19:00～懇親会（山翠会合同） 正八幡宮

28日（火） 通常例会/クラブ協議会 12:30～15:10 京都ホテル

10月 5日（火） 夜間例会/原田ガバナー公式訪問 17:10～例会 18:10～懇親会 京都ホテル

12日（火） 通常例会/職業活動表彰 12:30～13:30 京都ホテル

大分県玖珠町「早水の棚田」
そうず

横井会員撮影

なかなか穂がでないなあと気をもんだのも取り越し

苦労。一週間でこんなに立派になりました。

まだまだ青い青年期、これから黄金色に実って頭

を垂れる立派なロータリアン稲になりますように。

提供：若山米穀店

若山さんちの稲日記



第２２３０回例会記録 ～２０１０年８月３１日

プログラム 会員増強アワー／岡本委員長

ロータリーソング 奉仕の理想

ソングリーダー 横井会員

会長挨拶（若山直樹）

8月末、明日からは9月だというのに、まだまだ猛暑が続いています。皆様体調はいかがでしょうか。私は夏バ

テの中、昨日より風邪を引いたようです。体調管理には皆様くれぐれもお気を付け下さい。

そのような中、私は先週末の土日、2日間連続で博多へ行ってきました。大変ハードな2日間となりました。

8/28（土）は博多駅前朝日ビルでの「ロータリー財団研修セミナー」へまいりました。本年度は地区方針で、財

団委員長とともに必ず会長も出席せよ、とのことでした。土曜日の午後1時半から約3時間半、午後5時まで志村

財団委員長とともに、みっちりと勉強させられました。ロータリー財団の地区の現況、次年度の取り組みまで、寄

付金減少のなか大変苦しい状態で運営しなければならない状況にあるようです。ロータリアンの財団への理解を

より深め、今後共より一層のご協力を頂きたいとのことでした。詳しくは志村財団委員長よりあらためてご報告が

あろうかと思います。

翌日曜日、8/29は2700地区60番目の新クラブ「福岡イブニングロータリークラブ」の国際ロータリー加盟認証

状伝達式の式典に出席してまいりました。地区ロータリアン約200名がお祝いに出席する大変厳粛な式典となり

ました。「福岡イブニングロータリークラブ」は、この厳しい経済情勢のなか新会員30名を集め、現況36名の会員

でスタートとのことです。波多野直前ガバナーはじめ会員皆様の新クラブ結成に向けた並々ならぬご努力、気迫

を感じ、大変感動させられました。

本日のプログラムは会員増強アワーです。「福岡イブニングロータリークラブ」の気迫に負けぬよう、我がクラ

ブの年度目標、会員50名を目指して全員で頑張ってまいりましょう。

委員会報告

親和会（末松孝一）

・親和会の資料をお配りしています。例会後、親和会総会を行います。メンバーの方宜しくお願い致します。

会報・広報（福島小太郎）

・ロータリーの友9月号紹介。9月号は「水」がテーマのようで表紙は屋久島の滝です。

縦Ｐ32 表紙のメッセージに解説があります。今期表紙のテーマは”自然”です。（昨期はお祭りでした）

プロカメラマンによる素晴らしい作品を楽しみましょう。

横Ｐ24 新連載の「いま、世界は…」は子供の命と水・衛生についてのユニセフのアプローチについて、

縦Ｐ 2 諏訪グループＩＭでの興味深い講演「世界の水問題は日本の水問題」が掲載されています。

横Ｐ19 ＲＩ指定記事の「ハイチかりそめの回復力」はＴＩＭＥ誌のようなクールな構成です。

簡潔なテキストですが読み返すと中々難解で含みがあります。よく読んで理解したいと思います。

・林さんの24時間チャリティーを見学に行ってきました。

感動のフィナーレの画像と動画をＷＥＢ週報にアップしました！

林さんお疲れさまでした！
ＷＣＳ出発報告（末松孝一）

・ＷＣＳ活動で福島さんと2人インドネシアに行ってきます。

眼鏡のフレームをインドネシア、ジャワ島のマタラムＲＣに贈り、現地ＲＣの方が子供さんを検眼、ＨＯＹＡの工場

とタイアップして必要なお子さんに贈呈するプログラムです。行橋みやこＲＣの主催です。

岡本会員より お盆には猛暑の中お参り頂き誠にありがとうございました。

出席報告（門田一郎）

・会員数 ４６、欠席者 １７（届け有り９、無し８）、出席者 ２９、メークアップ ０、出席率 ６３．０４％

空席の目立つ月末の例会です。暑さも過ぎると思いますので来月は頑張りましょう！



幹事報告（宮西正晴）

・国際ロータリーより「the rotarian」誌9月号

・ロータリーレート変更のお知らせ 現行1ドル＝92円 → 9月より1ドル＝86円

・地区WCS全体会議の案内 10/23(土) 14:00～17:00 福岡商工会議所

・地区インターアクト委員会、若松ＲＣより指導者講習会参加のお礼状

・久留米北ＲＣより第8回2700地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ杯争奪野球大会の案内 ※12/5(日)久留米にて予定

・豊前ロータリークラブより週報

・行橋市社会福祉協議会より盆供養出席のお礼状

・行橋「小さな親切」運動の会より会報第390号

・9月度会費引き落とし 9/10(金) 会費16,250円、交換留学生費1,000円、山翠会費500円

親和会会員 前期会費6,000円

・事務局休み 9/21(火)、9/22(水)、9/24(金)

本日のプログラム／会員増強アワー（岡本和久）

会員選挙の方法と手続き（2003年6月10日改正）について説明します。

なお、会員増強のためのアンケートに記入後、ご提出ください。

１）会員推薦書記入 ： 推薦者は記入済推薦書を会員増強委員会を通して幹事へ

（会員増強委員会） 提出。クラブに別の規定がある場合を除き、一般会員に

事前に漏らしてはならない。

２）理事会にて審議 ： 推薦が正しく行われているか、又は開放された職業分類に対してなされたもので

あるかを確認した上で、職業分類委員会と会員選考委員会へ。

３）職業分類委員会 ： 職業分類委員会はA君の職業に関し、クラブ定款の職業分類の条件を満たして

いるかどうかを確認し、その判定結果を理事会へ報告。

４）会員選考委員会 ： 会員選考委員会はA君がクラブ定款の会員資格の条件を満たしているかどうか

を確認し、その判定結果を理事会へ報告。

５）理 事 会 ： 理事会は職業分類・会員選考両委員会の報告を確認し、推薦状の提出後30日

以内に承認・不承認を決定し、その結果を幹事を通じ推薦者に通知。

承認の時 不承認の時 → その旨推薦者に知らせる

↓

６）推 薦 者 ： 推薦者は、A君に会い、ロータリーの目的・会員の特典・義務について説明し、

R情報委員会 A君に入会申込書に 署名を求め、 氏名と予定職業分類をクラブに発表する

ことについて承諾を求める。

７）新入会員告知 ： 幹事はA君の氏名・職業・職業分類を会員に知らせ、その入会に異議のある場合、

７日以内に文書をもって申し出る様通告。

異議申立がなかった時 異議申立があった時

↓

入会承認の時 次の理事 入会不承認の時

会で票決 会員に選ばれなかった旨推薦者に通知

入会金を納めることにより会員とみなされる。

８）このような選挙後に、クラブ会長は、当該会員の入会式を行い、幹事は会員証を発行し、RIに報告する。

ロータリー情報委員会は入会式で新会員に適切な資料を提供し、クラブに溶け込めるよう、援助する会

員を1名指名し、最初の1年間新会員のオリエンテーションを監督する。



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

行橋みやこRC(水)京都ホテル tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510

田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ URL http://rotary.yukuhashi.org

苅田RC (木)スカイホテル苅田 e-mail rotary@yukuhashi.org

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

行橋ＲＣ男性合唱団発足発表（岩室克典）

メンバーを発表をいたします。

末松さん、岡本さん、福島さん、前田さん、山下さん、江本さん、塚本さん

デビューは行橋ＲＣクリスマス会です！

【団長・指揮 末松孝一】

会長幹事慰労会のあとに話がまとまり、

8名いればできると言う事でスカウトが始まりました。

岩室さんが学生時代にグリークラブの御経験があり準備、ご指導頂きます。

練習して行橋ＲＣとして老人ホームや幼稚園など公式訪問したいと思いますのでよろしくお願い致します。

ニコニコ発表（岩室克典）

・増強アワー、岡本委員長大変ありがとうございました。

目標会員数50名まであと4名です。素晴らしい仲間を増やしましょう。 （若山会長）

・岡本増強委員長がんばりましょう。ジャワ島は発上陸です。楽しみです。 （末松副会長）

・末松さん、福島さん、インドネシアのみやげ話お願いします。 （宮西幹事）

・末松さん、福島さん、気をつけて行って下さい。岡本委員長、増強がんばって下さい。 （大山ＳＡＡ）

・お盆には猛暑の中、お参り頂きましてありがとうございました。

今後も増強よろしくお願いします。 大ニコニコ（岡本会員）

・8/28、29日 24時間チャリティー協力ありがとうございました！

募金は37万円ほどと大変多く集まりました！本当にありがとうございました！ （林 会員）

・所用のため早退します。 （夕田会員）

本日計 16,000円、累計 137,000円 ありがとうございました。

本日のランチ

～尾形先生のロータリアン教養講座⑥～ ロータリーの地区の概念について（4)

ロータリーは会員の資格のある人が、ロータリーの綱領を守ることを約束して、一定数以上集まればクラブ

が生まれます。そのクラブは、どこかの地区に所属をします。地区に一定数以上のクラブができると、ガバナー

が管理をしやすくするために、地区は分割されて新しい地区がつくられます。私が入会したときの行橋クラブ

は、ＲＩ270地区でした。1991年から、ＲＩ2700地区になりました。世界の地区が増えたためだと思います。

先輩たちから度々聞かされた話ですが、九州はひとつの地区だったそうです。年次大会に出席するため、鹿児島・熊本・長

崎・宮崎・佐賀へと行ったそうです。勿論一泊二日です。その後、倶楽部数が増えるにつれて、九州は二つの地区に分けら

れ、その後に4つの地区となりました。私の入会した1983年は、すでに今と同じ4つの地区がありました。

九州に地区がひとつしかない頃は、良い悪いは別にして、ロータリークラブのステータスは大分高かったようです。私が入

会した頃は、すでに今とあまり変わりはありませんでした。ロータリアンとしての意識や自覚が強い会員が、多かったようには

感じます。しかし、欠席しがちな人・会費が滞る人・苦情の多い人は、当然いました。

～事業所紹介⑦～ 紀 亭 代表者 大山紀子

温かく家庭的な雰囲気をモットーに皆さまとのつながりを大切にしてきました。新鮮な魚介や肉をメインとし、素材のその

ものの味を生かした料理を提供しております。また、お部屋は少人数から団体様まで幅広くご利用いただけます。最近

では、慶事やご法事でのご利用も多いようです。これからは、ふぐ料理や炭火焼等がおいしくいただける季節です。

ロータリアン皆さまのご来店を心からお待ちしております。


